

令和 2 年 6 月 1 日

保護者 様

各務原市立稲羽中学校

校長 神山 里佳

水筒（お茶・水）の持参について

初夏の候、皆様には平素より本校の教育活動にご協力いただきましてありがとうございます。また、

さて、少しずつ日中の気温が高くなってまいりました。本校では、熱中症対策として、水道水の他に持参したお茶・水で水分補給を行っております。学校の水道水は、毎日、水質検査を実施しており、安心して飲用することができます。

つきましては、下記のような衛生面や安全性などを確認した上で、年間を通じて保護者の判断で水筒を持たせてください。

記

- 1 お茶を持ってくることで心配されることは、「お茶の中で雑菌が繁殖し、食中毒を引き起こす」ということです。

原因① 直接口をつけて飲むことで、口の中の雑菌がお茶に混ざり繁殖する。

原因② 容器をくり返し使う中で、十分な洗浄ができず雑菌が繁殖する。

原因③ 長時間保管する中で、お茶の温度が上がり雑菌が繁殖する。

原因④ 雑菌は、低い温度から徐々に温度が上がっていくときに繁殖しやすい。

- 2 対策として次のことが考えられます。

①直接口をつけて飲むのではなく、コップ（ふた）で飲むようにする。

②水筒のふたを含めて、毎日充分洗浄する。

③魔法瓶のような、保温冷力のある水筒を利用する。

④お茶を凍らせたり、氷を入れたりしない。

- 3 水筒を持たせる上で、次の約束を守るようご家庭でも指導してください。

○自分で持ってきたお茶だけを飲み、友だちにあげたりもらったりしない。

○水筒の中身は、お茶か水のみです。スポーツドリンクなどは持たせない。

○お茶は水筒で持ってきます。ペットボトルは禁止です。

なお、南舎 1 階にウォータークーラーが設置してありますが、新型コロナウイルス感染症予防の観点から、しばらくの間、使用を禁止します。